

	Pages
1817. 16 mars. Note de la conférence de Paris au marquis d'Aguiar, ministre des affaires étrangères de S. M. T. F., relative aux affaires de Montévidéo. . . . .	299
— 24 mars. Dépêche du conseil municipal de Santiago au général San-Martin, en réponse à la sienne du 17.	312
— 29 mars. Dépêche du conseil municipal de Buénos-Ayres au général San-Martin, lui offrant une médaille d'or et un sabre . . . . .	312
— 4 avril. Note des ministres des cinq cours aux ministres des affaires étrangères de S. M. C., sur les affaires du Rio de la Plata. . . . .	301
— 4 avril. Lettre du comte de Palmella au prince d'Estézhazy sur le même sujet . . . . .	303
— 9 avril. Lettre du comte de Palmella au comte de Barca, à propos des réclamations contre l'expédition du Rio de la Plata. . . . .	315
— 5 mai. Rapport sur la victoire du Cerro de Gavilan, par le colonel Las Héras . . . . .	345
— 15 mai. Règlement provisoire sur la course, autorisé par le gouvernement des Provinces-Unies . . . . .	325
— Lois pénales applicables aux officiers de guerre. . . . .	336
— Peines pour délits communs à la troupe et aux marins embarqués . . . . .	338
— 17 mai. Discours de D. Thomas Guido, envoyé du gouvernement argentin, au directeur suprême du Chili.	201
— 17 mai. Réponse du directeur . . . . .	202
— 4 juin. Délibération du congrès national à propos des démarches faites par le général San Martin pour qu'on ne le force pas à recevoir le grade de brigadier. . . . .	313
— 12 juin. Réponse du général Bolivar, chef suprême de Venezuela, au directeur suprême des Provinces-Unies.	348
— 21 juillet. Exposition des travaux du gouvernement suprême des Provinces-Unies, pendant l'administration de D. J. M. de Puyrredon. . . . .	350
— 30 juillet. Ordre royal pris à bord d'une frégate espagnole . . . . .	360
— 19 août. Lettre du comte de Palmella à D. Antonio de Saldanha da Gama, sur l'intervention des puissances dans les affaires d'Amérique . . . . .	361
— 2 septembre. Lettre du comte de Palmella au même, sur le même sujet. . . . .	323